

En tierra firme ya se encuentra la implementación del nuevo Centro Recreacional del Adulto Mayor de La Ligua. El recinto estará ubicado en el sector de Los Maitenes en Quebradilla. Este es un sueño anhelado de la comunidad, y por cierto, de la actual administración.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, hizo una visita al lugar para ver el avance de los trabajos y comentó el objetivo del proyecto. **"Hoy día nos encontramos en el Centro Recreacional del Adulto Mayor, en el sector de Los Maitenes, en Quebradilla. Un sueño anhelado. Hemos estado trabajando con el equipo secpla, con dirección de obras y operaciones para tener este lugar de esparcimiento para todos nuestros adultos mayores. A futuro la idea es poder tener un centro de larga estadía para el adulto mayor".**

Anuncio Patrocinado

Uno de los ejes centrales de la actual administración son los adultos mayores, y es por esto, que se puso el foco en la implementación de un lugar de esparcimiento con estas características. Así lo reafirmó el alcalde Pallares, **"pusimos los ojos en los adultos mayores porque consideramos que a nivel país hay un notable abandono de los adultos mayores. También me llamaba la atención que siendo la capital de la provincia de Petorca no tuviéramos un lugar de esparcimiento para el adulto mayor. Hoy día en nuestra gestión hemos levantado este lugar. Agradecer a la señora Carmen Basulto quien nos ha donado estas tres hectáreas, las que estarán divididas en dos partes. En un sector estará el Centro Recreacional y en el otro el futuro Hogar de Adultos Mayores de La Ligua".**

Finalmente, la primera autoridad comunal, detalló parte de los elementos con que contará este centro de esparcimiento. **"Esto va a llevar algunos quinchos para que puedan comer, conversar, traer su cocaví. Habrá una pileta que tendrá peces de colores. Tendrá un comedor bajo techo, un horno, una asadera, baños y una pequeña granja".**

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Es importante precisar que, el terreno donde está emplazado el Centro Recreacional, fue donado al Municipio por la Sra. Carmen Basulto. En tanto, los recursos asociados a la implementación de esta iniciativa, son financiados por la Municipalidad de La Ligua.

Avanza implementación de Centro Recreacional del Adulto Mayor de La Ligua



y tú, ¿qué opinas?